



Rosario Gualda

La joven Rosario Gualda, 30 años, profesora de secundaria, ha tomado el relevo de José Benito en el Ayuntamiento de Albacete, prometiendo trabajar "por una ciudad más habitable, justa y solidaria". Dura labor la que inicia ahora, en la que la la coalición Izquierda Unida deberá presentar un posicionamiento claramente diferenciado del equipo de Gobierno y del grupo popular para seguir llegando al ciudadano.



Rafael Requena

El pintor acuarelista de Caudete sigue saboreando las mieles del éxito de su exposición que actualmente exhibe en la CCM. Más de 5.000 personas se han acercado a conocer los paisajes que Requena pinta con un gran talento y la mayor parte de los mismos han sido vendidos. Continúa hasta el 24 de septiembre



Robson

El jugador brasileño del Albacete Fútbol Sala se ha marchado cedido al GCI Gazprom de Moscú. Robson aprovecha de esta manera una excepcional oferta gracias a que el equipo albaceteño le ha permitido marcharse hasta el 31 de diciembre. Tras este periodo de cesión, el jugador, que cumple su cuarta temporada en el club manchego, regresará para afrontar la recta final de la liga.



Televisión

Inexorablemente la televisión autonómica viaja ya por las ondas y aparecerá en nuestras pantallas en el otoño próximo. El Consejo de Administración ya tiene nombres y las negociaciones sólo encuentran el escollo de si será una televisión con el cien por cien de capital público o estará participada por otros grupos. Aquí se da una paradoja que es conveniente contar. Mientras que el PSOE apuesta porque haya capital privado para exonerar a las arcas de la Junta del déficit que una empresa de este calibre genera, el PP dice que de capital privado nada de nada, que todo debe ser público. Es paradójico que digan que hay temas prioritarios en la región antes que la televisión y ahora que se enfrentan a la decisión se inclinan por un modelo que crea importantes agujeros al presupuesto público. Para que se hagan una idea, si se va al máximo de pesetas por habitante que han acordado que se puede gastar, que es de 4.000, el presupuesto final sería de unos 7.000 millones anuales. Desde mi corta experiencia les digo de antemano que esos números son pelín elevados y pueden crear déficit desde el primer año. En fin, ellos sabrán, pero debería imperar la cordura entre los negociadores, Page, Mansilla, Conde, Monserrat y Perlínes, porque en sus manos está hacer un modelo de televisión autonómica que libere a los presupuestos de la Comunidad de los males que tienen el resto de regiones. Rectificar es de sabios y no estaría de más que a la hora de manejar este asunto impere el sentido común, que ya saben que es el menos común de los sentidos, sobre todo en los políticos. Por lo pronto mi olfato me dice que habrá acuerdo en este punto porque lo que no puede interesar al PP de antemano puede resultarle atractivo al final. Ya verán como la polémica no se instala, y si no al tiempo.

Ni Javier Arenas

Ni el mismísimo Javier Arenas consiguió hace unos días convencer a Mari Carmen Martín para que se integre en la lista de Atanasio Ballesteros para que el Congreso se celebre con candidatura única. Y no lo consiguió después de tres horas de reunión en el Congreso de los Diputados, en donde Atanasio echó sobre la mesa ochocientos avales que dice tener. El propio Agustín Conde fue el encargado de transmitir al secretario general que la balanza está inclinada a favor de Atanasio, lo que provocó que llamarán a las partes a Madrid para forzar una sola lista. Pero la concejala les dijo que ella no va de perdedora y que ganará. Tras su finalización, Mari Carmen Martín se quedó a solas una hora con Arenas, y éste le hizo ver que sea cual sea el resultado del Congreso, lo importante es que el partido cierre las heridas que tiene abiertas desde la etapa de Emigdio. Esta columna se quedará vieja tan sólo dos días después de su publicación, entonces ya se sabrá si Atanasio tiene el encargo de los compromisarios de dirigir el partido los próximos años, o por el contrario el testigo se lo han entregado a Mari Carmen Martín. A juzgar por lo que se comenta entre los propios militantes del PP, la tarea de derrotar al actual presidente es árdua y complicada, tanto que algunos la califican de imposible. Pero ya se sabe que hasta el rabo todo es toro. El domingo lo sabremos.

Notable

De la feria me quedo definitivamente con José Tomás y con la inteligencia que desarrollaron los albaceteños para divertirse, pasando de las polémicas absurdas y artificiales que cada año se montan. Será porque me lo he pasado de lo lindo, cada año me gusta más. Se le pueden hacer todas las críticas, pero si impera el juicio hay que reconocer que ha resultado notable. Cierzo es que cada uno la ve según le va, pero objetivamente no tiene reproches y por acompañar hasta el tiempo la ha respetado. Lo dicho, firmo porque la del año próximo esté a la misma altura. Y ustedes que la vean.